



Wolfsberger Zeitung  
office@wolfsberger-zeitung.at



## Mehrzweckstreifen für Radfahrer in der St. Thomaser Straße

**Diese Woche wurden zum besseren Schutz der Radfahrer in der St.Thomaser Straße (stadtauswärts gesehen bis etwa Rikliweg) separate Mehrzweckstreifen markiert.**

Ein Mehrzweckstreifen ist eine spezielle Art von Radfahrstreifen, der dort eingerichtet ist, wo die Fahrbahnbreite für einen reinen Radfahrstreifen nicht ausreicht. Einen Mehrzweckstreifen dürfen auch andere Fahrzeuge als Fahrräder befahren, wenn der links daran angrenzende Fahrstreifen nicht breit genug ist. Die Streifen sind eine Vorbereitung auf die Radroute St. Marein, welche mit einem großen Rad-Aktionstag am 14. April eröffnet wird.

Beim Befahren eines Mehrzweckstreifens muss Radfahrerinnen/Radfahrern der Vorrang eingeräumt werden!

